
Candidats soutenus  
par Nathalie ARTHAUD et Jean-Pierre MERCIER

ÉLECTIONS LÉGISLATIVES DES 30 JUIN ET 7 JUILLET 2024
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Travailleuses, travailleurs,
Les grands partis ne changeront rien  
pour les travailleurs. 
Les partis de droite servent les riches. 
Les partis de gauche ont fait pareil  
quand ils étaient au gouvernement. 
Ils ont trahi les travailleurs. 
Cela a renforcé le Rassemblement national.
Si le Rassemblement national arrive au pouvoir,  
il fera comme les autres,  
il servira les riches. 
Les riches possèdent les entreprises,  
les riches dirigent l’État.  
Les politiciens font des promesses électorales,  
mais ce sont les riches qui décident. 
Les partis de gauche refont une alliance : 
le Front populaire,  
mais ils vont faire pareil qu’avant,  
ils vont continuer à servir les riches. 
Les travailleurs doivent défendre  
leurs intérêts eux-mêmes, 
les travailleurs doivent construire leur parti 
pour défendre leurs intérêts : 

Augmenter les salaires,  
les retraites et les allocations  
pour suivre les hausses des prix.
Annuler les attaques sur la retraite  
et sur l’assurance chômage. 
Ne pas être entraînés  
dans une troisième guerre mondiale. →

Ceci n’est pas  
un bulletin  
de vote.
Les bulletins  
de vote  
seront dans 
votre bureau  
de vote. 



Le Rassemblement national,  
la droite et la gauche  
sont d’accord avec Macron  
pour faire la guerre en Ukraine. 
Il y a un risque de troisième guerre mondiale. 
Nous refusons de faire la guerre pour les riches. 
Face à toutes les attaques,  
nous n’avons pas besoin  
de promesses électorales.  
Nous, les travailleurs,  
nous devons reprendre confiance en nous. 

Non au racisme,  
non à la division entre travailleurs !
Unité des travailleurs  
pour combattre les riches ! 
Il nous faut un parti des travailleurs,  
un parti communiste, révolutionnaire, 
pour un monde sans exploitation  
et sans frontières. 

L’économie et la société ne doivent plus 
être dirigées par les riches. 
Les travailleurs produisent les richesses, 
Les travailleurs font fonctionner la société.
Les travailleurs doivent diriger la société.
LE 30 JUIN, 
VOTEZ POUR LES CANDIDATS  
DE LUTTE OUVRIÈRE !
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de vote. 


